
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA だより 
令和２年９月吉日（２号） 

葛 飾 区 立 金 町 小 学 校 

ＰＴ Ａ会 長  角 井  隆 三 

今年度より副会長を務めさせて頂いております鈴木と申します。金町小学校には現在２年生の

娘が通っております。初めてのＰＴＡ本部役員で右も左もわからない状態ではありますが、少し

でも子供たちのために出来ることがあればと思っております。 

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で学校行事の中止や授業内容の変更があり、お子様

やその保護者の方はその都度対応にご苦労されたかと存じます。また地域での集まりやイベント

が軒並み中止となり、致し方ない事ではありますが大変残念な思いでいっぱいです。 

特に葛飾花火大会と金町地区でのお祭りが中止になり我が娘は寂しがっておりました。 

今年の初めに同じマンションのお父さん方と「今年は半纏を作って御輿を担ぎましょう。」と

話をしていた事があり先日その半纏が届きました。半纏の取り扱い方など無知でしたので、洗い

方などご教示してもらいました。 

早く新型コロナウイルス感染症が収まり、この半纏を着て御輿を担げる日がくることを願って

おります。それまでは、新しい生活様式等の感染症防止対策をしっかりして過ごしていきたいと

思います。 

最後になりますが、これからもＰＴＡ活動を微力ではありますが頑張らせて頂きます。 

葛飾区立金町小学校ＰＴＡ副会長 鈴木 章弘 

今年の夏休みは、コロナ禍で迎えたいつもより短い休みでした。子供たちは今年の夏休みをど

の様に感じ、どの様に過ごしたのでしょうか。 

いつもの年ですと、金町小の２学期は「自由研究の発表会」で始まります。教室からは、自分

の作品や調べた事などをクラスのみんなに向かって話す子供の声が聞こえてきます。そして、教

室前の廊下には子供たちの力作が並びます。その展示作品から子供たちの夏休みを想像し、思わ

ず笑顔になっている自分がいます。今は、来年の夏休みはいつもと同じ２学期となるようにと願

うばかりです。 

今年の２学期は「暑さ」で始まりました。水泳や水遊びの学習が中止となったうえに、連日の

暑さのために屋外はもちろん、体育館での体育や休み時間の校庭遊びが制限された日もありまし

た。しかし、教室のエアコンが子供たちを暑さから守りました。ほんとうにありがたいとエアコ

ンのあることに感謝しました。暑さと言えば、ＰＴＡの皆さんには「運動会の暑さ対策」でご協

力いただいています。それも、今年はありません。残念なことに「あれも無い、これも中止」の

２学期です。そして、まだまだ油断できない状況ですが子供が登校してくる毎日を大切に過ごし

たいと思います。                             

校長 岩脇 功 

朝夕の爽やかな風に金木犀の甘い香りが漂い始める日も近く、秋の訪れを感じるようになりました。

気温差が大きく、体調を崩し易い季節でもありますので、ご家庭でのお子さんの体調管理には充分ご配

慮ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【活動報告】（４月１日～９月１５日） 

・令和２年度ＰＴＡ総会実施（書面総会） 

・令和元年度会計監査実施 

・地区委員会出席（７月９日、９月１０日） 

・役員会開催（７月１１日、９月１２日） 

・ミマモルメの運用開始 

・給食白衣等の修繕作業 

・パトロールプレートの作成および配布 

 

【行事関連】 

・三和自治会お祭り（中止） 

・第７ブロック球技大会（中止） 

・少年の主張大会（中止） 

・交通安全教室（中止） 

・ロードレース大会（中止） 

・駅前コンサート（中止） 

赤コース通学路について 

 

７月上旬より、赤コース通学路の一部道

路（常磐線沿いの道路）がスクールゾー

ンに該当せず、車両通行可能になってい

ます。 

ＰＴＡ本部では、子供達が通学路を守り

歩道を歩くよう朝の見守りや道路清掃を

実施しました。 

学童誘導員さんにも朝の見守りをして頂

いています。 

お子様にも今一度、交通安全に 

ついてお話頂きますよう 

お願いいたします。 

 

本部からの報告とお知らせ 
委員会からの報告 

 

今年度は新型コロナウイルス感染症の

影響により、委員会活動を縮小して実

施しています。 

 

○校外委員会○ 

馬だし・馬入れ 

 

毎日子供達のために 

馬出し馬入れを行って頂きありがとう

ございます。 

令和２年度ＰＴＡ総会開催報告 

 

今年度はコロナ禍における初の試みとして、書面

で決議を行う書面総会を実施しました。皆様のご

協力のお陰で以下の事項が承認されました。 

【承認事項】 

●令和元年度活動報告、決算報告、会計監査報告 

●令和２年度ＰＴＡ会長、本部役員承認 

●令和２年度常設委員会活動縮小について 

●令和２年度活動計画、予算案 

●会則変更について 

読み聞かせについて 

 

今年度の読み聞かせは１０月より計６回行います。 

（１０月２８日、１１月１８日、１２月１６日、 

１月１３日、２月１０日、３月１０日） 

先日の保護者会ではお父様が 

挙手されたクラスもありました。 

読み聞かせご担当の皆様 

よろしくお願いいたします。 

 

グリーンキープのご案内 

 

１０月２９日（木）１５：２０～ 

先生方と一緒に約１時間の作業です。 

主役制グリーンキープ担当の方、 

その他皆様の参加も可能です。 

お待ちしています。 

 

 

 


